

Urbina continuará al frente de la SAT San Enrique cuatro años

El dirigente se fija como objetivo «consolidar» el Júcar-Vinalopó y garantizar el agua a «un pueblo que ya solicitó el trasvase en 1420»

DAVID SEVILLA ELCHE

12 marzo 2015
11:55

Después de seis años al frente de la Sociedad Agraria de Transformación (SAT) San Enrique, Ángel Urbina anunció que seguirá al menos cuatro más como presidente. Cargo en el que en 2009 sucedió a Antoniano Pacheco, que durante 27 presidió la comunidad de regantes. La renovación que se materializará el sábado en la Asamblea que llevará a cabo la entidad en el Centro de Congresos a partir de las 10.30 horas y que tendrá un objetivo común: consolidar el Trasvase Júcar-Vinalopó.

«Nos encontramos ultimando las negociaciones y la intención es que durante el mes de abril quede todo cerrado», explicó Urbina. Así, en la actualidad el propósito es «culminar el acuerdo y establecer un equilibrio económico que sea justo», dijo el presidente sobre el precio del agua del futuro Trasvase. Un proceso en el que están inmersos el Ministerio, la Generalitat, la Confederación Hidrográfica del Júcar, las distintas comunidades de regantes e Iberdrola.

Algunos de los protagonistas de las negociaciones estarán presentes durante la asamblea del sábado. Así, además del propio Urbina, intervendrá el presidente de la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, Andrés Martínez, para hablar sobre la situación del Trasvase Júcar-Vinalopó y trasladar de primera mano a los regantes el momento que viven las negociaciones.

Asimismo, la asamblea también contará con la presencia y la intervención de el conseller de Agricultura, José Císcar; la presidenta de la Diputación, Luisa Pastor; el presidente de la Comunidad General de Riegos de Levante (margen izquierda), Manuel Serrano; y la alcaldesa, Mercedes Alonso. Personalidades a las que los regantes podrán trasladar de cerca sus impresiones sobre las cuestiones relacionadas con el agua y su gestión.

Por lo que respecta a la SAT San Enrique, que abastece a 600 regantes del norte del municipio, «tiene el riego asegurado durante este verano pese a la sequía», aseguró el dirigente.

En cuanto a Urbina, además de ser presidente de la SAT San Enrique, en la actualidad destaca por ocupar la portavocía de entidades como el Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo Segura, la Comunidad General de Riegos de Levante (margen izquierda), la Junta Central de Usuarios del Trasvase Júcar-Vinalopó y de la Junta Central de Usuarios del Vinalopó. «Quieren que sea siempre y yo no tengo ningún problema en ejercer como tal», explicó el dirigente.